

INVITATION

Conférence : **Des produits bien de chez nous !**

« De la région. Pour la région » est un label qui symbolise l'engagement de Migros envers les produits locaux et régionaux du canton. Avec Laurence Andrey, resp. projets achats directs et Sébastien Perrenoud, resp. projets commerciaux de Migros Vaud. A l'issue de la conférence, petite dégustation des produits « De la région ».

Mardi 29 octobre 2024 à 14h30

Salle du Cazard – Rue Pré-du-Marché 15 - Lausanne

Jeudi 31 octobre 2024 à 14h30

Salle de Paroisse – Rue Pestalozzi 6 – Yverdon